

## Das Neujahrskonzert vom Jugendorchester des Musikvereins Neuhaus-Schierschnitz e.V. war wieder eine Leistung der besonderen Art – das Publikum forderte gleich mehrere Zugaben

Pfr. Armin Kordak sprach ein paar kurze Begrüßungsworte und eröffnete das Neujahrskonzert mit einem Shakespeare-Zitat: „Wenn Musik der Seele Nahrung ist, spielt auf ...“

Durch das Programm führten Emily und Lennard. Mit Apollo 13 begann das Orchester. Die Zuschauer wurden auf eine musikalische Reise durch die verschiedensten Zeitepochen geführt. Hier ein kleiner Auszug aus dem Programm: Get me to the church on time; Phantom, Lady Madona, Zoro Theme, Shrek, Forrest Gump und einer der Zugaben: der Steiger.

Ria Blinzler, Vorsitzende vom Gemeindegemeinderat Neuhaus-Schierschnitz, bedankte sich im Namen der gesamten Kirchengemeinde beim Jugendorchester des Musikvereins Neuhaus-Schierschnitz e.V., dem Dirigenten Stefan Krauß, bei Sindy Kessel, die immer zur Stelle war, wenn jemand gebraucht wurde - und natürlich beim hervorragenden Publikum.

Ria Blinzler: „Ich wünsche allen noch ein gesundes und gutes neues Jahr. Mit diesen wunderbaren Klängen gehen wir alle frohgemut ins neue Jahr.“





